

L'ONU demande à l'Europe de mettre fin à la discrimination envers les gitans



Nations Unies, 9 avril (RHC-PL)- La rapporteuse spéciale de l'ONU, sur les droits des Minorités, Rita Izsak, a appelé les gouvernements et les institutions européennes à mettre fin à la discrimination envers les gitans et à la vague d'attaques contre eux.

A l'occasion de la Journée Internationale du Peuple Gitan, elle a lancé un appel à la pleine intégration sociale des Roms , une communauté particulièrement frappée par la marginalisation et la pauvreté en Europe.

Rita Izsák a souligné que ce continent ne peut pas soutenir l'exclusion des gitans et que les élections de cette année dans plusieurs pays servent de contexte pour demander leur incorporation à la société et à la prise de décision.



Radio Habana Cuba